

充実の模擬株式会社運営と生徒会活動！

私の中五島高校での思い出は、生徒会活動と模擬株式会社の運営です。私は、生徒会長を務め、様々な行事を仲間とともに企画運営しました。特に白魚祭(文化祭)の運営のなかでもオープニング、エンディングの演出は大変でしたが良い思い出です。また、伝統もある『ワンストップ挨拶』に力を入れて取り組んだことは、就職や進学試験でも普段から身に付いているものを見出せることができます。

もう1つの思い出である「模擬株式会社はーるはあと」の運営は、中五島高校の商業科でしか経験できません。オリジナル商品の作成、地域の夏祭りでの販売活動、12月に行われる店舗実習など、大変ではあります。大きな達成感も感じることができます。私は社長として活動をしましたが、物を売ることの難しさを実感するとともに、これらの活動が地域の方々の支えで成り立っていることも感じることができました。



野坂祐也
若松中出身

長崎県立大学経済学部合格！

私が中五島高校商業科に進学した理由は、就職を考えていたからです。しかし、1年生の三者面談のとき、担任の先生が強く大学進学を勧めてくださったことをきっかけに、強く四年制大学進学を志望するようになりました。

1年次から受験に対応できるよう英語などの添削指導を実施していただきたり、受験前には面接指導など細やかの指導をしていただきました。当日の試験は緊張はしましたが、自分の考えをしっかりと伝えることができました。結果、無事第一志望であった長崎県立大学経済学部流通・経営学科に合格することができました。

受験勉強を始めたころは、商業科であることで不安がありました。いまは商業科であったことで合格が勝ち取れたと思っています。



三村ふうか
上五島中出身

北九州大会出場！

私は中五島高校で陸上競技部に所属し、ハンマー投に取り組みました。入部当初は、短距離をしていましたが、陸上競技には多くの競技があり、たくましい先輩たちや顧問の先生がいらっしゃったこともあり、ハンマー投を選びました。実はハンマーは6kgあり、初めは投げるどころか回すことすらできませんでした。しかし、ウエイトや走り込み、ターン練習など、様々な練習を積み重ね、今年度の県高校総体では4位に入賞を果たし、北九州大会に出場することができました。これは苦しい練習をともに頑張った仲間と、常に熱心に指導してくださった先生のおかげです。

中五島高校には、陸上競技部以外にも体育部、文化部ともに多くの部活動があります。中学生の皆さんも是非頑張ってみてください。



吉村晃一
上五島中出身



～生徒一人ひとりを大切にする学校～

長崎県立中五島高等学校

個別相談会実施中 ぜひお電話ください 中五島高等学校 0959-44-0265(担当:浦上)

3年生商業科のみんな!

もうすぐ卒業だけど

中高3年間もじぶん!

就職もちゃんと
決まった!

オリジナルTシャツの
デザインが楽しかった!

普通科より
得したかも

先生が優しい

模擬株式会社での
経験は社会に出ても
役に立ちそう!

進学することになっても
親身に指導してくれる!

実習が多くて
楽しかった!

資格が
たくさんとれた!

友達が増えた!

電卓を打つのが
速くなった!

パソコンの
タイピングが
速くなった!

